



Konferenz der Kantonalen Justiz- und Polizeidirektorinnen und -direktoren  
Conférence des directrices et directeurs des départements cantonaux de justice et police  
Conferenza delle direttrici e dei direttori dei dipartimenti cantonali di giustizia e polizia

**Sperrfrist: Donnerstag, 11. April 2019, 17.00 Uhr**

Medienmitteilung

## **Urs Hofmann ist neuer Präsident der KKJPD** Béatrice Métraux und Baschi Dürr übernehmen das Vizepräsidium

Die Frühjahrsversammlung der KKJPD hat Regierungsrat Urs Hofmann (AG) heute in Bern zu ihrem neuen Präsidenten gewählt. Urs Hofmann, seit 2009 Vorsteher des Departements Volkswirtschaft und Inneres des Kantons Aargau, leitet die KKJPD in seiner Eigenschaft als Vizepräsident bereits seit dem 21. September 2018, als Staatsrat Pierre Maudet wegen des gegen ihn im Kanton Genf laufenden Strafverfahrens erklärte, dass er das Amt als KKJPD-Präsidium ruhen lasse. Anfangs 2019 schied Pierre Maudet infolge einer Neuverteilung der Aufgaben in der Genfer Kantonsregierung aus der KKJPD aus, womit das Präsidium neu zu besetzen war. Urs Hofmann erhielt einstimmig das Vertrauen seiner Kolleginnen und Kollegen.

Die Ämter einer Vizepräsidentin und eines Vizepräsidenten übernehmen neu die Waadtländer Staatsrätin Béatrice Métraux und der Baselstädter Regierungsrat Baschi Dürr. Beide gehören seit 2016 bzw. 2018 dem Vorstand der KKJPD an.

Bern, 11. April 2019

*Für weitere Auskünfte steht Roger Schneeberger, Generalsekretär KKJPD, ab 17.30 Uhr unter der Nummer 079 544 39 20 zur Verfügung.*